



Pièces	3 Pièces
Référence	84997950
Prix	795 000 €

Puteaux

Appartement à vendre (92800)

Magnifique appartement de 79m² carrez, situé au 5^{ème} étage sur 7 avec ascenseur, d'un immeuble emblématique de 1926 dominant la ville de puteaux. Il est idéalement situé à 5 minutes à pied de la gare de puteaux et du centre-ville et à une dizaine de minutes à pied de la Défense, de son centre commercial et de ses transports. Ce bien rare et sans aucun vis-à-vis, offre une vue à couper le souffle, de jour comme de nuit, sur puteaux, le bois de boulogne et les plus beaux paysages de paris. Cet appartement au charme de l'ancien avec parquet et moulures se compose d'une grande pièce de vie ...

Magnificent 79m² or 850 sq ft (carrez law) apartment on the 5th floor (of 7 total) of an emblematic 1926 building overlooking the town of puteaux. In a prime location just a 5-minute walk from puteaux station and the town centre, and a 10-minute walk from la Défense, its shopping centre and transport services. This rare property with no overlook offers breathtaking views of puteaux, the bois de boulogne and the most beautiful landscapes in paris by day and by night. This apartment with period charm (parquet flooring and mouldings) has a spacious and extremely bright living room thanks to its ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

